

HINWEISE

zu den Einschränkungen im Zusammenhang mit der Corona-Virus-Epidemie

- Voraussichtlich bis 3. April finden in den Kirchen keine Gottesdienste statt, also auch keine Andachten, Wortgottesfeiern, Tauffeiern, Kreuzwegandachten, Rosenkränze.
- Beerdigung: Die Verabschiedung von Verstorbenen findet nur im Rahmen einer kurzen Feier am Friedhof statt, also im Freien. Dabei sollen nur die engsten Verwandten anwesend sein. Es ist zu vermeiden, dass sich größere Gruppen von Menschen versammeln, um gemeinsam den „Seelenrosenkranz“ zu beten. Diesen mögen die Trauernden daheim in der Familie oder allein beten.
- Hl. Messen können täglich im Radio (Grüne Welle, Radio Maria) mitgefeiert werden, sonntags auch bei Rai-Südtirol. Entsprechende Angebote gibt es auch in einigen Fernsehkanälen bzw. Internet.
- Die Bürostunden des Pfarrers in Kastelruth und Seis bleiben weiterhin aufrecht.
- Jahrtage und Jahrmessen für April oder Mai können auch telefonisch oder per E-Mail bestellt werden. Bereits für März bestellte Messen werden später nachgeholt.
- Pfarrer Florian ist jederzeit telefonisch erreichbar.
- Der nächste Pfarrbrief wird wahrscheinlich Ende März gedruckt.
- Die Kirchen sind weiterhin offen und laden ein zum Verweilen und zum Gebet vor dem Allerheiligsten.

Möge Gottes Segen und Beistand uns durch diese schwierige Zeit begleiten!